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Zitat von Diavolo 

Für das wirtschaftliche ist Bader zuständig und das macht er gut. Für das sportliche und
die Mannschaftsgestaltung Oenning. Ob da jetzt ein anderer Manager sovieles besser
machen kann unter den wirtschaftlichen Vorraussetzungen das bezweifle ich doch
stark. Ob Oenning der richtige Mann ist für die Bundesliga kann man nach 3 Spieltagen
meiner Meinung nach nicht beurteilen.

´Bader ist eben nicht nur für das Wirtschaftliche zuständig.Der gute Mann ist Sportdirektor.Er
ist nach dem Abgang Roths der starke Mann am Valznerweiher (mir persönlich wäre da einer
wie Roth ,der mit Herzblut am Verein hängt 10.000 mal lieber ,als ein Apparatschik wie Bader
).Daß deine Überschlagsrechnungen so nicht stimmen,zeigt ja nun zur Genüge die Badersche
Transferpolitik.Da wurde sehr wohl Geld verdient mit dem UEFA-Cup.Spieler wie Koller und
Charisteas swaren ganz sicher nicht umsonst.Eigler kostete eine schöne Stange und selbst für
einen 3.Liga-Spieler wie Bunjaku wurde gelatzt.Dazu erzählt doch Bader selbst ,daß der Verein
schuldenfrei sei und auch Geld für eventuelle Verstärkungen in der Winterpause da wäre.
Was allerdings tatsächlich Geldverbrennung ist,sind diese unsäglichen und unnötigen
Abstiege.Da hat Bader einen hingelegt und ist gerade dabei durch Fahrlässigkeit den zweiten
zu fabrizieren.Nürnberg als Fahrstuhlmannschaft ist nämlich kein Naturgesetz,sondern
hausgemacht.Wer über lange Zeit die Schwachstellen einer Mannschaft ganz einfach
ignoriert,der wird eben mit 2.Liga bestraft.
Und erzähle doch nichts über bessere Voraussetzungen von Gladbach und Bochum.Keiner
dieser Vereine hat so ein Hinterland wie der Club.Das Max Morlock Stadion war ja nun auch ein
WM-Stadion (seinerzeit gefeiert als eines der schönsten Stadien in Deutschland ) und in
Bochum kostete die Stehplatzdauerkarte gerade mal 165 Euro (für Mitglieder 120 ).
Nürnberg gehört fußballerisch in die 1.Liga - Punkt ! Daran messe ich Bader.Einen Abstieg hat
er mitverschuldet,der ist wieder ausgebügelt.Jetzt arbeitet er aber durch Fahrlässigkeit am
zweiten und das wäre dann unentschuldbar.
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